



国際ロータリー第2770地区  
第4グループ

## 奥津雅史年度 (2024~2025) 岩槻東ロータリークラブ週報

第16例会 11月5日(火)2070号  
会 場 ハイブリッド開催  
点 鐘 12:30

テーマ 会員卓話  
担 当 ロータリー財団委員会



感謝！結束！全身！  
広げよう奉仕の心  
育もう仲間の輪

### 次回例会案内

第2071例会 地区大会  
11月16日(土)  
パレスホテル大宮  
11月17日(日)  
レイボックホール大宮

### 次々回例会案内

第2072例会 11月26日(火)

会 場 定例会場ハイブリッド  
例会テーマ 担当委員会例会  
担 当 会員増強委員会

### 会長挨拶 奥津 雅史会長

皆さま、こんにちは。  
久しぶりの例会場ですね。

めっきり秋めいて参りましたが  
不覚にも風邪を引いてしまいました。

今年の風邪は喉の痛み、痰が絡む、咳が出る  
という特徴のようです。

熱は出ないのですが引き始めてもう1週間と  
治りづらいようです。皆さまもどうぞお気を  
付けてください。

さて先日の「児童養護施設いわつき」での奉仕事業、大変お疲れ様で御座  
いました。私自身、過去の奉仕事業での

1番の思い出がこの養護施設でのBBQ大会でした。確か杉田年度だったか  
と思います。ご参加いただいた米山の学生さん、学友の方々も「とても楽  
しい奉仕事業でした」とお礼のメッセージを皆さんからいただきました。  
やはり「クラブでの体験」の大切さを私自身も痛感させていただきました。  
遠藤理事も所用でご参加が叶いませんでしたが事前の準備から後片付けま  
でしていただき、クラブ全員での奉仕事業になれたと思います。改めまし  
て皆さま有難う御座いました。

そして選挙も終わり政治の世界では色々とおあるようですがそれはさておき  
やはり野球ですね。

ワールドシリーズ、日本シリーズと大きな試合が行われました。

大谷翔平選手のドジャースが見事ワールドチャンピオンとなり世界一の称  
号を手に入れました。ドジャースの1番の懸念材料は投手陣でしたが地区  
シリーズ、リーグ優勝決定シリーズ、ワールドシリーズとよく抑えてくれ  
たと思います。ベッツ選手の守備の時、興奮したファンがグローブから  
ボールをもぎ取るというハプニングも起こりました。負けが込んでいたの  
で気持ちは分かりますがスポーツマンシップの観点から見てもあれはやっ  
てはいけない行為だと思います。決して判定は覆らないですね。どうや  
ら永久追放という処置になったようです。大谷選手山本投手にはゆっくり  
と休養していただきまた来年の更なる活躍を期待したいと思います。

そして個人的に面白かったのが今年の日本シリーズでした。レギュラーシー  
ズン3位のDeNAが見事日本一になりました。色々とお意見はあろうかと思  
いますがルールですので勝ち上がったチームに戦う権利があります。  
圧倒的な力でシーズンを制したソフトバンクホークスに対してDeNAの執  
念とも言える粘り強い闘いぶりは圧巻でした。一説によると口笛(指笛)に  
よる投球への妨害を東投手が審判に申告して場内アナウンスした時にソフト  
バンクのベンチから失笑されたようです。



その嘲笑う行為に対して DeNA 側に火が点いた、というお話しでした。

真相は解りかねますが何にしても DeNA の粘り強い闘いぶりは「まさにアップレ」だったと思います。

私は根っからの巨人ファンですが果たして巨人が出ていたらあの粘り強さを出せたかどうか、と思いました。何にしても日本一の称号に相応しい闘いぶりだったとお祝い申し上げます。

さて本日は財団委員会からの卓話でございます。そして夕方 18 時から台湾料理雅致さんで理事会がござい

ます。  
ご参加の皆さま、どうぞ宜しくお願い致します。

**幹事報告 増淵 明幹事**

- 1 地区より「2027-2028年度ガバナー選出の案内」が届きました。

氏名 小林 光則会員  
越谷北RC クラブ会員  
全員一致で選出されました。



- 2 地区より、中川高志 儀「お別れの会」のご案内が届きました。

- ・日時 11月7日(木)14時30分
- ・式典 15時10分 献花となっております。

- 3 地区大会実行委員長より、11月17日16時30分頃より、各クラブ紹介がござい。会長登壇の上、ガバナー補佐より紹介がござい。

- 4 R I 日本事務局より、11月の財団ニュースが届きました。 回覧致します。

- 5 本日レターケースに第14例会・15例会の週報が入れてあります。 御確認下さい。

- 6 腎・アイバンクよりの案内が届きました。

**奨学金授与**

ライ・キラン君に11月の米山奨学金をお渡し致しました。ライ君からは、感謝のご挨拶がございました。



**委員会報告**

◆加藤和正公共イメージ副委員長

新しいネームプレート作成について、ご案内させて頂きます。費用は自己負担となりますが、ご承知下さい。本日の理事会にて、検討して頂きます。



◆橋本かほろロータリー財団理事

萩原秀咲会員、遠藤光治会員、斎藤公司会員、加藤和正会員、私です。ご寄付を頂きました。有難うございました。



◆飛田美佐子管理運営委員長

先週、小泉会員からチケットを頂き、大変楽しませて頂きました。土曜日なので、今回も緊急ですが、映画のチケットを頂きましたので、ご紹介させていただきます。ご近所・お知合いの皆様にご紹介下さい。場所



**11月ご結婚記念・お誕生祝い**

- 杉田 政男会員 ご結婚祝い
- 遠藤 光治会員 ご結婚祝い
- 加藤 哲男会員 ご結婚祝い
- 末次 哲朗会員 お誕生祝い
- 遠藤 光治会員 お誕生祝い
- 奥津 雅史会員 お誕生祝い

今月、結婚月・誕生月の皆様、お目出とうございます。



は浦和パルコの中 です。

#### ◆ライ・キラン君

大学の学祭が有りましたので、ネパールのカレーを作りました。皆に美味しかったと言われました。



#### ◆橋本かほる財団委員長

今日は、山形照之会員と遠藤光治会員に卓話をお願い致しました。時間も無いので、宜しくお願い致します。



### 本日のテーマ

#### 会員卓話

#### ◆山形照之クラブ研修リーダー委員長

皆さんこんにちは。私は1996年～1997年度に会長を務めました。当時のガバナーは高窪ガバナーでした。私の年度には、前半に3名女性が入会しました。



国際部門のセミナーが有った際には、吉原委員長・その女性会員3名・私の5名で参加する事を決めました。

その話はその直後の例会で私が説明しました。当クラブでは、2代目会長の穴沢さん・幹事が斉藤公司さんの時、姉妹クラブを決定し、マラボンを訪問し、4名でメディカルセンターを訪れ見学してきたようです。その後も毎年何名かで訪れて17代目の私が会長の時、例会で会員と相談し同額補助金をする事に決定しました。

当時、会員の三井さんがマラボンクラブの会員と会社を運営していました。その前年度には松丸会員から歯科治療の機械をマラボンへ送りました。

メディカルセンターの隣にリハビリセンターを作る事となり、日本事務局を何度か訪問し設立が決まりました。

その後、田中さん、三井さん他6名でマラボンクラブを訪問し、マラボンクラブからも30名程が参加し金額を決定し、東クラブの参加者は1名13万円程だと記

憶しています。

色々大変な事もありますが、3月にリハビリセンターが開設しました。

その際は、3800地区ガバナー・幹事・全クラブに祝福され、努力が実り楽しい4日間でした。

フィリピンマラボンロータリークラブについてのお話をさせて頂きました。

#### ◆遠藤光治地域社会奉仕委員長

私がロータリー財団との拘わりはクラブ会長が終わった後、地区の財団委員会に出向した時でした、その頃は地区では今の地区補助金の名前ではなく今思い



出せないが当時どのような扱い方が皆さんで意見を出し合いながら言っていたことを思い出しました、そう言うことなので地区クラブの中で申請がなかったり間違いもあったクラブもあったと思いました。当クラブはこの間の児童養護施設いわつきでの地区補助金154,000円クラブ負担83,050円合計237,050円の奉仕事業が行えました。

時間がありますので昔の話をしますと、今から32年前に韓国の南城南ロータリークラブと姉妹クラブ締結調印式を行いました、それから毎年会員同士または会員の子供たちの親善訪問・来訪が有りました、しかしながら姉妹クラブは7年で終結してしまいました、それは南城南ロータリークラブに訪問すると訪問先ではホテル代の他の経費はほとんどと言うほど南城南ロータリークラブが支払ってくれまして大変申し訳なく皆さんが思いました、

今度は南城南ロータリークラブが来訪になると経費の出どころに悩みました、そこで南城南ロータリークラブに訪問して接待を受けた方からボンドとして5万円づつ集めましてクラブの支出に合わせクラブからの支出を少ないようにしないと会員の皆さんのご理解が得られないと思いましたが、それは南城南ロータリークラブの日本の訪問に富士山・東京見学・日光・等の要求が有りましたので、そうする事しか出来ませんでした、結果は石和温泉に泊まり富士山の見学・大宮のホテルに泊まり東京見学を行いました、このようなことでは長続きしないと判断して姉妹クラブを終わりにするために2,001年に4名で訪問しました、その時は大変な怒りようでした、

韓国との文化の違いが有りまして韓国では上の人が

掛かる経費を持つこと、日本でも昔はだいじん、におごって貰うことが普通のことのような世の中のような気がしました。  
シスタークラブ親善活動及び国際奉仕活動は年度計画書の62・63ページに載って有りますので見てください。

新實 隼人 久しぶりの参加になります。本日も宜しくお願い致します。  
親睦委員会 旅行のカラオケのお釣りで。  
加藤 和正 萩原 秀咲 山崎 和雄  
斎藤 公司 木村 献

**ニコニコBOX・出席報告**

奥津 雅史 皆さん、お久しぶりです。(^^♪  
秋を通り越して冬になりそうですね。  
増淵 明 久々の例会場です。卓話者の皆さん宜しくお願いします。  
山形 照之 卓話を少しします。宜しくお願い致します。  
遠藤 光治 この所、例会欠席で大変申し訳け御座いませんでした。  
加藤 哲男 いよいよアメリカ大統領選です。やはりトランプですかね? 円高に期待!!  
阿津澤 清 本日も宜しくお願いします。ハリス大統領ですか。  
橋本かほる 山形会員、遠藤会員、卓話有難うございます。  
菊池 和彦 山形さん、遠藤さん本日の卓話楽しみです。宜しくお願い致します。  
小宮 勇 久しぶりの例会、楽しみにしています。  
飛田美佐子 R L I の全ての受講が終了し卒業出来ました。これからのロータリーに生かしていきたいと思います。  
京野 新悟 本日も宜しくお願い致します。  
小泉 真悟 久しぶりの例会です。

**ニコニコBOX金額報告**

11/5 合計	34,740円
今年度累計	396,740円

**出席報告**

例会日	総数	出席(Zm)合計	欠席	Mu	出席率
11/5 免除2名	22 (2)	18 + (1) (1)	2	0	90.47%
10/15修正 免除2名	22 (2)	16 + (2) (1)	3	1	85.71%

**本日のオンライン参加:**

萩原 満久会員



**2024~'25年度 岩槻東ロータリークラブ**



例会日 毎週火曜日 12:30~13:30  
例会場 さいたま市民会館いわつき  
クラブ事務局 Tel 048-757-9786  
U R L http://www.iwatsuki-east-rc.org

Tel 048-756-5151  
Fax 048-756-5539

会長 奥津 雅史  
幹事 増淵 明  
会報委員長 萩原 満久